



4 Pièces

107 m²

Réf. 85341425

2 600 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En plein cœur de Saint-Germain-des-Prés, à une adresse très recherchée, appartement de 107,42 m² loi Carrez en parfait état situé au 3ème étage avec ascenseur d'un immeuble ancien de très bon standing. Traversant, lumineux et doté d'un excellent plan, il comprend : une entrée, une spacieuse double réception, une cuisine semi-ouverte équipée, deux chambres en suite avec salles de douche et toilettes, un dressing et une buanderie. Nombreux rangements. Deux caves complètent cette offre. Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de lots dans la copropriété: 14 - Montant moyen de la quote-part de ...

BARNES is listing this apartment spanning 107.42m² (1,156 sq ft) under the Carrez Law in immaculate condition on the 3rd floor of a high-end old building with a lift in a highly sought-after location in the heart of Saint-Germain-des-Prés. This dual-aspect, bright, well laid-out property comprises an entrance, a spacious double-sized reception room, an equipped semi-open kitchen, two en-suite bedrooms each with shower room and toilet, a walk-in wardrobe and a laundry room. Plenty of storage space. Two cellars also included. Fees payable by the seller - Number of lots in the building: 14 - ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75015 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

